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        ～『かかりこれからもがんばろうのかい』をふりかえって・・・～ 

 

わたしは、かかりこれからもがんばろうのかいでおてがみをもらってとってもうれしかったです。わたしがか

いたおてがみもよろこんでもらえるといいなとおもいました。           

 

まえではっぴょうしたとき、きんちょうしたけどたのしかったです。てがみをもらえてうれしかったです。ま

たやりたいです。                              

 

ゆうびんがかりにきめてよかったです。たのしくてもっとやりたいきぶんになってうれしかったです。 

 

 

～森小トイランド （１１月２６日）～ 

 

  めいろをつくるのがおもしろくて、たのしかったです。つくる力とかんがえる力がつきました。 

                                       

 

121 人きて、うれしかったです。みんなが「おとしあながすごいね。」と言ってくれました。自分がつ

くったのが「すごかった。」とみんないってくれてうれしかったです。       

                           

ペットボトルをかいしゅうしたり、「どうぞ」とか言えたりしたのでよかったと思いました。いっぱい人

が来てくれて、「とぶとぶボーリングはおもしろいんだな。」って思ってくれてうれしかったです。 

                                       

 

                                                  

～区の音楽会に向けて～ 

 

ぼくは、なんで区の音楽会に出ようと思ったかというと、歌が大好きだからです。練習でがんばっているこ

とは、歌のときに口を大きく開けているところと、リコーダーのときに小さな音でやっていることです。 

発表集会で発表したときはきんちょうしたけど、練習でがんばっていたことができました。本番に向けて、

気持ちはきんちょうしていますが、歌しをまちがえないようにします。       

 

わたしが音楽会に出ようと思ったのは、去年の３年生の人が歌っている写真を見て、「かっこいいな。」と思

ったからです。練習でがんばっていることは、口を大きく開けて、遠くにいる人に声がとどくようにすること

です。１１月３０日の本番に向けて家でも練習して、本番では、鳥羽先生に言われたことを出し切って、リズ

ムをとりたいです。学校の代表としてがんばりたいです。             

 

～体験学習で学んだこと（クローバーをめざして）～ 

 

ぼくは、退村式で感想を言う担当でした。練習で声の大きさを何回も何回も注意されました。家でも、しっ

かりとせりふの練習や声をもっと大きくする練習をしました。とても難しくて、何回も練習して完ぺきに覚え

ました。本番では、うまく言えたのでよかったです。（全力）           

 

登山では、友達と協力して登ることができました。シーツのしき方が分からなかった時に、班のみんなで教

え合いました。「一人ではできないこともみんなで協力し合えばできる」、また、「協力し合うことで、前より

仲良くなれる」ということが分かりました。（協力）                

 

登山では、苦しかったときに、活動班の人がはげましの言葉をかけてくれたり、私からも言葉をかけたりし

ました。シーツをしいたりたたんだりするときには、生活班の人が手伝ってくれました。（やさしさ） 

 

 

 初めての登山は、きつくてきつくて登るのをやめたいと思うぐらいきつかったです。でも、頂上に着くと景

色がきれいだったので、最後までがんばって登ってよかったなと思いました。（チャレンジ）   

 

 

             ～緑区球技交流会を終えて～ 

 

 ぼくは、最初は楽しくできればいいと思っていたけど、だんだん勝ちたい気持ちがでてきた。だから、ふだ

んは他のスポーツをしているのだけど、少しでもボールになれるためにボールにさわる練習をした。球技交流

会では負けてしまったけど、チームの人とコミュニケーションをとり、仲良く楽しく行うことができたからよ

かった。                                    

 

球技交流会では、おしくも負けてしまいましたが、とてもおもしろかったです。私は初めてバスケをやりま

した。チームで協力するということがとても大切だということをあらためて知りました。そこにだれもいなか

ったからできないということがあって、味方がやりやすい場所にいることを心がけました。また、ディフェン

スでは判断力もとても大切だと気づきました。その判断力は生活にも生かせると思います。 

 

 

             ～横浜市球技交流会 バスケットボールの部～  

 

ついにバスケの試合が終わった。2 試合合計でうったシュートは 3 本。入ったシュートは１本…イエーイや

ったー。                                   

 

試合では負けてしまったけれど、チームの仲が深まったし、ボールを以前より上手にキャッチしたり、パスし

たりすることができるようになった。練習の成果を発揮することができた。    

 

私ががんばったことは、声を出すこと。パスをもらうときなどはもちろん、味方がシュートを決めたら「ナイ

ッシュー！」と声を出した。横浜国際プールで試合をすることはなかなかできないのでよかった。 

 

               

 

～愛川体験学習～ 

  

僕は愛川で山登りを頑張りました。初めての山登りでしたが、みんなと一緒に頂上まで行くことができました。

展望台からの景色は町や空がとてもキレイに見ることができ、とてもうれしかったです。 
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